
Herr Willenberg erkundigt sich nach der Einnahmesituation bei den kulturellen
Veranstaltungen und der Höhe der Mehreinnahmen durch die Eintrittspreiserhöhung.

Frau Stocksiefen erläutert, es sei noch nicht gelungen, die Kündigung von
Abonnements aufgrund der Corona-Pandemie auszugleichen. Man versuche, dem über
eine verstärkte Werbung der Einzelveranstaltungen zu begegnen. Verglichen mit der
Zeit vor Corona seien Mehreinnahmen von ca. 5.000 EUR zu verzeichnen.

Herr Dr. Eßer ergänzt, dass man auch versuche, den Abonnentenkreis zu erweitern. So
habe er auf der Schulleitungskonferenz im November ein Schülerabonnement
vorgeschlagen, das z.B. bereits in Bonn angeboten werde. Die Schulleitungen seien um
Ihre Unterstützung gebeten worden.


